

EDITORIAL

Un nuevo horizonte para la investigación en salud: Fortaleciendo nuestras raíces y explorando nuevas fronteras

A new horizon for health research: Strengthening our roots and exploring new frontiers

Es un honor para mí asumir el cargo de directora de la Revista Médica Hondureña. Nuestra revista ha sido un pilar en la difusión de conocimiento científico en el área de la salud por más de noventa años, y mi objetivo es continuar con esta tradición de excelencia y al mismo tiempo impulsar la innovación para adaptarnos a los desafíos y oportunidades del siglo XXI.

Mi propósito para la revista es fortalecer su posición como fuente confiable y de vanguardia en la publicación de investigaciones en salud éticas y de calidad a nivel nacional. Lo que implica no solo mantener y fomentar altos estándares de calidad en la revisión por pares, sino también explorar nuevas áreas emergentes de investigación que puedan tener un impacto significativo en la práctica clínica y la salud pública, contribuyendo así a la resolución de los principales problemas de salud en el país. Queremos que nuestros artículos sean herramientas valiosas para los profesionales de la salud y los responsables de la toma de decisiones.

Continuaremos con la mejora continua que optimizará la experiencia de nuestros lectores y autores; se continuará con nuestras políticas de acceso abierto para asegurar que el conocimiento esté disponible para todos de forma gratuita. Además, se proseguirá con medidas para apoyar a investigadores de diferentes regiones del país, ofreciéndoles mentorías presenciales y virtuales en el proceso de escritura científica.

Se propiciará que la plataforma digital sea más robusta, que facilite la interacción con nuestros contenidos. Esto incluye la implementación de herramientas de análisis de datos (métricas)^{1,2} y visualización interactiva para mejorar la comprensión de los resultados de investigación. Fomentaremos la publicación de estudios que integren diferentes disciplinas, reconociendo

que los avances más significativos a menudo ocurren en la intersección de campos diversos y las colaboraciones internacionales³ y el intercambio de conocimientos para ayudar a construir capacidad en estos campos emergentes.

Deseo expresar mi más profundo agradecimiento a todos los miembros del equipo editorial, revisores, autores y lectores que han hecho posible el éxito continuo de nuestra revista. Su dedicación y esfuerzo son fundamentales para nuestra misión de diseminar conocimiento del área de la salud de calidad.

Invito a todos los investigadores, médicos y profesionales de la salud a enviar sus mejores trabajos a nuestra revista. Juntos, podemos avanzar en el conocimiento médico y contribuir a la mejora de la salud y el bienestar a nivel global. Estoy entusiasmada por el futuro que nos espera y comprometida a trabajar con todos ustedes para llevar la Revista Médica Hondureña a nuevos horizontes.

Edna J. Maradiaga  <https://orcid.org/0000-0002-8424-4752>

Directora

Revista Médica Hondureña

REFERENCIAS

1. Calo Lillian N. Métricas de impacto y evaluación de la ciencia. Rev perú med exp salud publica [Internet]. 2022 [consultado 21 mayo 2024];39(2):236-240. Disponible en: <http://dx.doi.org/10.17843/rpmesp.2022.392.11171>
2. Moed HF. Appropriate Use of Metrics in Research Assessment of Autonomous Academic Institutions. Scholarly Assessment Reports. 2020;2(1):1. DOI: <http://doi.org/10.29024/sar.8>
3. Martínez Cruz E. La cooperación internacional en salud, su desarrollo y relación con el Sistema Nacional de Salud. Revista de Información científica para la Dirección en Salud. INFODIR. 2021[consultado 21 mayo 2024]; (34):1-10. Disponible en: <http://portal.amelica.org/ameli/jatsRepo/445/4452617006/index.html>

Recibido: 22-06-2024 Aceptado: 25-06-2024 Primera vez publicado en línea: 29-06-2024
 Dirigir correspondencia a: Edna J. Maradiaga
 Correo electrónico: edjamar3006@yahoo.com

DECLARACIÓN DE RELACIONES Y ACTIVIDADES FINANCIERAS Y NO FINANCIERAS: Ninguna.

DECLARACIÓN DE CONFLICTOS DE INTERÉS: Ninguna.

Forma de citar: Maradiaga EJ. Un nuevo horizonte para la investigación en salud: Fortaleciendo nuestras raíces y explorando nuevas fronteras. Rev Méd Hondur. 2024; 92(1): 9. DOI: <https://doi.org/10.5377/rmh.v92i1.18242>

© 2024 Autor(es). Artículo de acceso abierto bajo la licencia <https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.es> 